
Requerimento nº 01/2024 apresentado pelos Vereadores ANTONIO 

TADEU ROCCO, SERGIO DIAS DE LIMA, JOSÉ CARLOS 

RANZANI E WELTON PINHEIRO solicitando ao Prefeito Municipal 

informações de como está o andamento da implantação do PARQUE 

URBANO DO CAMBARÁ e DO JARDIM DAS FLORES. Senhor 

Prefeito, essas comunidades carecem de um espaço harmônico e seguro para 

realizar suas reuniões e promover seus eventos culturais e sociais, encontros 

esses, que geram ações que desempenham um papel fundamental na 

consolidação e a interatividade quando ao laço social entre as famílias, desde 

a realização de festividades comemorativas quanto ao se reunirem para 

discutir as necessidades coletivas da comunidade. 

 

  


